

4年ぶりの開催

只見地区

只見振興センターまつり

明和地区

明和公民館まつり

朝日地区

朝日のいいもの集めちゃった市

第21回朝日のいいもの集めちゃった市（朝日振興センター）は3月5日、第7回只見振興センターまつり（只見振興センター）と第33回明和公民館まつり（明和振興センター）は3月12日に開かれ、地元地区の方をはじめとする多くの方が来場し、各振興センターが賑わいました。

当イベントは、新型コロナウイルスの影響により、過去3年間は中止または作品展示のみとなり、4年ぶりの開催となりました。

つる細工体験など地元文化に触れられるものからビンゴ大会など、地区ごとに趣向を凝らした企画が用意され、子どもから大人まで皆が楽しみました。

◎只見振興センターまつり



▲ニュースポーツ体験も多くの人で賑わいました



▲各種体験講座も満員御礼でした（写真は折り紙講座）



▲コーラス・はなみずきの皆さんの美しいハーモニーが会場に響きました

◎朝日のいいもの集めちゃった市



▲フリーマーケットには、たくさんのいいものが並び、来場者は足を止めて品定めをしていました



▲凧作り体験は2回開催され、2回とも満席でした



▲ちびっ子限定ビンゴ大会が始まるとたくさんのお子どもたちが集まりました

◎明和公民館まつり



▲会場には多くの作品が出展されました



▲明和保育所園児が素敵なダンスを見せてくれました



▲大倉子供会が大倉八木節を披露しました